

HERBERTH SOLÓRZANO SOMOZA



El Dr. Herberth Solórzano obtuvo su Licenciatura en Economía en la Universidad Rafael Landívar (URL). Adicionalmente, posee un Posgrado en Economía y Finanzas por el Banco de Guatemala, el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericano (CEMLA) y la URL; Maestría en Desarrollo Económico por la Universidad del Valle de Guatemala; así como Maestría y Doctorado en Economía por la Claremont Graduate University de California, Estados Unidos de América. Su experiencia laboral incluye más de 20 años como Subdirector y Macroeconomista del Departamento de Análisis Macroeconómico y Pronósticos del Banco de Guatemala; De Agosto de 2020 a octubre de 2022 se desempeñó como Director del Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales. Fue nombrado Gerente Administrativo en octubre del 2022, cargo que ocupa actualmente.

En el ámbito académico, el Dr. Solórzano ha impartido cátedra a nivel de licenciatura y maestría en las Universidades Rafael Landívar, Francisco Marroquín y del Valle de Guatemala; así como en el Programa de Estudios Superiores del Banco de Guatemala. Entre los cursos que ha impartido destacan: Macroeconomía, Microeconomía, Pronósticos Financieros y Seminarios Socráticos de Economía. Adicionalmente, el Dr. Herberth Solórzano ha publicado en revistas de economía tanto nacionales como internacionales, entre las cuales destacan Perspectivas Económicas de México, Banca Central, *Laissez Faire* y ECO. El Dr. Solórzano es también uno de los ganadores del primer lugar del Certamen Permanente de Investigación sobre Temas de Interés para la Banca Central “Dr. Manuel Noriega Morales” del Banco de Guatemala y del Premio “Charles Stillman” de la Universidad Francisco Marroquín.